

Ce qui m'a rendue la plus heureuse, c'est la naissance et l'allaitement de mes enfants, la sexualité avec Pierre. Les voyages en Norvège, en Tunisie, à Marrakech. Voyage à Carcassonne avec Jean. Les amis, les soirées, les randos en montagne avec les amis. Le shopping avec Rebecca (ma fille). Les courses le samedi matin avec Marina (ma fille). Les années d'études : 5ème, 4ème, 3ème, et notamment les cours de latin avec Mlle Leconte. Les moments passés avec ma grand mère maternelle. La complicité avec mon père. Quand mon fils a eu son DAEU. Jouer au pipeau dans la voiture de mes parents.

Marie

50 ans

Tarbes